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 やはりこれは市長に再答弁ですね。今ほど国にはしてない。それから、馳知事が本市

に訪問された際に提案された。そしてその際、地権者の意向はどうかとの意見をいただ

いたということですが、どうも市として地権者や国・県に対してこの１年間意向打診の

動きがなされていないように思われます。 

 本市のまちづくりにとってこの問題は重要な課題であります。 

 次の質問で地権者に私が意向を確認したところ、地権者の人たちの意向は同意であり

ました。ですから、まず、市としての意向をしっかりと地元地権者に伝え、その上で正

式にこちらから県に赴き、意向を打診し、そして県の公共施設の集積統合の方向性を相

談するのが私は筋ではないかな。そして、その上で、国に対しては県と相談の上、対応

するのが当然かなというふうに思いますが、答弁お願いいたします。 

 


